

27 JANVIER 2023



3. Le MOB House pour une longue escapade végétale à deux pas de Paris - Au coeur des célèbres puces de Saint-Ouen, haut lieu du vintage, se dresse le MOB HOUSE, un hôtel pensé pour les séjours de longue durée par Cyril Aouizerate, créateur du mouvement MOB et du premier restaurant vegan de Brooklyn en 2011, au nom éponyme. Certifié "BREEAM" et imaginé autour de matériaux naturels comme le bois, la terre cuite et l'argile, l'hôtel chaleureux est conçu sur le principe d'une écologie sociale basée sur un mouvement coopératif vertueux, une protection de l'humain, des ressources et des énergies. Maison et village à la fois, l'établissement s'organise autour d'un grand jardin de plus de 2 000m² avec piscine, de plusieurs rooftops, d'un poulailler et d'un potager partagé avec les habitants du quartier. Sous la direction du chef étoilé Jérôme Banctel, la brasserie "La feuille de Chou" propose une cuisine savoureuse, légère et gourmande, avec un approvisionnement local auprès d'agriculteurs et de maraîchers bio.

Le MOB House à Saint-Ouen-sur-Seine, toutes les info ! - Le MOB House, 70 Rue des Rosiers, 93400 Saint-Ouen-sur-Seine, 01 55 28 80 80 - mobhouse.com - [@mobhouse.officiel](https://www.instagram.com/mobhouse.officiel)